

Fin de l'écllosion de grippe à l'Hôpital de Val-d'Or

Rouyn-Noranda, le 12 février 2018 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue souhaite informer la population que l'écllosion de grippe est maintenant terminée à l'Hôpital de Val-d'Or.

La recommandation à l'effet de remettre à plus tard toutes les visites non-urgentes n'est plus en vigueur. Cet appel à la collaboration lancé le 29 janvier dernier avait pour objectif de réduire les risques de transmission du virus.

Le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue tient à remercier toutes les personnes qui ont tenu compte de cette recommandation. Nous remercions également les membres du personnel qui ont œuvré auprès des patients et qui ont participé à la bonne marche des opérations pendant cette écllosion.

- 30 -

Source :

*Renée Labonne
Direction des ressources humaines, des
communications et des affaires juridiques
819 825-5858, poste 2509*

Note : Le CISSS de l'Abitibi-Témiscamingue n'accordera pas d'entrevue sur le sujet.